



MIÉRTES 17 DE DICIEMBRE 2024

Festival Tocopilla en Verde destacó la sostenibilidad y el medio ambiente

En la Plaza Carlos Condell de Tocopilla se desarrolló una nueva versión del Festival Tocopilla en Verde 2024 que congregó a más de 300 estudiantes, quienes conocieron el trabajo mancomunado entre diversas organizaciones y estudiantes de la comuna de Tocopilla bajo el alero de SQM Yodo Nutrición Vegetal, abarcando áreas de emprendimiento, innovación, medio ambiente y patrimonio.

La jornada organizada por Verdical contó con la presentación de la reconocida meteoróloga Michelle Adam, y de Leo Meyer, periodista y emprendedor, locutor de la "Academia de Emprendedores" en Radio ADN, quien amenizó las diversas actividades de este encuentro abierto a toda la comunidad. Eliseo Salazar, piloto de la Fórmula 1, además ofreció una gran experiencia: recorridos en e-karting sostenibles.



SOLICITADA

El evento contó con talleres de huerto y la exhibición de eco barrios implementados por Verdical junto a SQM Yodo Nutrición Vegetal en Tocopilla.



Los estudiantes participaron de activaciones artísticas, deportivas, medioambientales y de emprendimiento.



José Robles, subgerente de Relacionamento Comunitario SQM Yodo Nutrición Vegetal, Songel Aracena, Emilia Peña, Grimaldina Vega, María González, Margarita Arredondo y Rachel Cortés, delegada Provincial presidencial de Tocopilla.



Antonella Bastias, Elizabeth Silva, Cecilia Rodríguez y Maritza Torres.



Gloria Cortés, Erika Cortés, Sergio Mondaca, Carolina Mondaca y Carla Soto.



Victoria Lara, Ricardo Jeria, Antonia Corral y Daniela Núñez.



Willians Higuera, Sebastián Luna, Claudio Chepillán y Francisca Ramos.



Primavera Oliveira, Rosalia González, Michelle Adams y Humberto Fuentes.



Roylester Mendoza, Iris Cortés y José Robles, subgerente de Relacionamento Comunitario SQM Yodo Nutrición Vegetal.